
2 Pièces

51 m²

Réf. 062024-102

522 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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REF:  062024  102  Cet  élégant  appartement  bourgeois  de  51m2

habitable,  est  situé  dans  le  prestigieux  quartier  de  La  Californie  à

Cannes,  offre  un  mélange  exquis  d'élégance  classique  et  de  confort

moderne.  Cet  appartement  captivant  dispose  de  hauts  plafonds,  de

moulures  ornées  et  de  grandes  fenêtres  qui  inondent  l'espace  de

lumière  naturelle.  Le  salon  et  la  chambre  bénéficient  d'une  vue  sur  le

jardin  luxuriant  et  la  chambre  elle-même  s'ouvre  sur  un  charmant

balcon  couvert  -  une  caractéristique  rare  pour  les  appartements

bourgeois.  La cuisine entièrement équipée avec comptoirs en marbre,

la ...

REFF: 062024 102 This stylish Bourgeois apartment of 51m2 in total, is located in

the prestigious neighbourhood of La Californie in Cannes, offers an exquisite blend

of  classic  elegance  and  modern  comfort.  This  captivating  apartment  boasts  high

ceilings,  ornate  mouldings,  and  large  windows  that  flood  the  space  with  natural

light. The living area and bedroom enjoy lush garden views and the bedroom itself

opens  out  onto  a  charming  covered  balcony  -  a  rare  feature  for  Bourgeois

apartments. The fully equipped kitchen with marble counter tops, elegant bedroom,

and luxurious bathroom are designed ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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